

Medusa-Man (Serienmörder Ralf)

Die Ärzte

Ralfie hatte langes Haar
viel länger als es üblich war
sein Haar, das war kein Modegag
es diente einem anderen Zweck
zum Peitschen und zum Strangulieren
und manchmal auch zum Masturbieren
hat er sein langes Haar trainiert
er wollte Tod und Unglück säen
mit seinem Haar, mit seinem Haar
einen Mord nach dem anderen begehen
mit seinem Haar, mit seinem Haar
in der Schule eher schwach
nur Geschichte war sein Lieblingsfach
die griechische Mythologie
beflügelte die Phantasie
einmal wie Medusa sein
mit Haaren, tödlich und gemein
ein Hippie namens Schmerz und Pein
er wollte Tod und Unglück säen...
und die Polizei sucht nach dem Tatwerkzeug
doch das trägt Ralfie auf dem Kopf
schon 120 Menschen brachte er um
die ltzten 13 mit 'nem Zopf
irgendwann wird Ralfie sein Haar verlieren
das wird seine Mordlust mächtig reduzieren
doch Serienmord ist populär -
und irgendwann kommt irgendwer
und der mordet dann wie er
der wird dann Tod und Unglück bringen...